

Allgemeine Informationen



Städtepartnerschaft - Gemellaggio - Jumelage
Ichenhausen - Valeggio s.M. - Changé/St. Germain l.F.

35 Jahre Städtepartnerschaft Ichenhausen-Valeggio stand im Mittelpunkt der ordentlichen Generalversammlung des Partnerschaftsvereines Ichenhausen. Dazu konnte der 1. Vorsitzende Bürgermeister Robert Strobel zahlreiche Mitglieder und Ehren Gäste begrüßen.

In seinem Rechenschaftsbericht blickte Robert Strobel noch einmal zurück auf die Begegnungen des Jahres 2016 mit den beiden Partnerstädten Valeggio/Italien und Changé-St. Germain le Fouilloux/Frankreich. Eine Fahrt nach Changé, der Besuch des Tortellinifestes in Valeggio, der traditionelle Besuch aus Valeggio zum Stadtfest und eine Sportbegegnung mit Changé in Ichenhausen waren dabei die Highlights.

Zum Jahresprogramm gehört inzwischen schon traditionell der Schulaustausch zwischen der Hans-Maier-Realschule Ichenhausen mit der Scuola Media aus Valeggio. Ebenso gewürdigt wurden die Aktivitäten der Wirtschaftsvereinigung Ichenhausen beim Stadtfest in Valeggio und der Leistungsschau in Ichenhausen.

Unter der Leitung von Ehrenpräsidentin Gerda Haugg fanden die turnusgemäßen Neuwahlen der Vorstandschaft statt. Gewählt wurden: 1. Vorstand - Bürgermeister Robert Strobel, 2. Vorstand und Sprecher des Komitees Valeggio - Karl Heinz Schiller, Neu: 3. Vorstand und Sprecher des Komitees Changé - Hermann Ruf, Schatzmeisterin - Marlene Vogeser, Schriftführerin - Gabi Rau. In geheimer Wahl wurden folgende 8 Beisitzer gewählt: Maria Brendemühl, Claus Da Ronco, Uschi Deininger-Schorer, Hubert Kuhn, Cornelia Linder, Eberhard Paintner, Gundi Pohl-Ruf und Gerlinde Schweiger. Den durch Wegzug ausgeschiedenen Mitgliedern der Vorstandschaft galt der Dank des Vorsitzenden, ganz besonders der bisherigen 3. Vorsitzenden Beate Böhme für ihr Engagement bei der Organisation des 20jährigen Jubiläums mit der Partnerstadt Changé.

Den beiden Komitee-Sprechern war es dann vorbehalten die Aktivitäten des Jahres 2017 vorzustellen. Im Mai wird eine große Reisegruppe aus Changé/St. Germain le Fouilloux erwartet, wie Hermann Ruf berichten konnte. Ein Sportleraustausch in Changé im Juli und erstmals seit Jahren wieder ein Jugendaustausch in Ichenhausen runden das Programm mit der französischen Partnerstadt ab.

Mitten in den Planungen für die Feiern zum 35jährigen Jubiläum ist das Komitee Ichenhausen-Valeggio, wie Komitee-Sprecher Karl Heinz Schiller den Mitgliedern berichtete. Die Feiern vom 14. – 16. Juli 2017 in Ichenhausen und vom 6. – 8. Oktober 2017 in Valeggio sollen vor allem vom kulturellen- und sportlichen Austausch geprägt sein. So lädt der Partnerschaftsverein die Bevölkerung am Freitag 14. Juli 2017 um 18:30 Uhr zu einem Konzert „Musik unter Freunden“ in die Synagoge ein. Das mit zahlreichen nationalen und internationalen Preisen ausgezeichnete „Amadeus Piano Duo“ aus Valeggio wird gemeinsam mit dem ebenfalls national und international agierenden Trompetensolisten Thomas Seitz das Programm gestalten.

Auf einem „Marktplatz der Partnerstädte“ sollen beim Stadtfest am 15. Juli 2017 Produkte aus den drei Partnerstädten Ichenhausen, Valeggio und Changé angeboten werden.

Für die Festtage im Oktober ist eine Sportbegegnung der Abteilung Tischtennis des SC Ichenhausen schon fest eingeplant. Zur Gestaltung des Festabends finden zur Zeit Vorgespräche mit mehreren Ichenhauser Vereinen statt. Auf dem Programm der Festtage steht ebenfalls ein Besuch der italienischen Kulturhauptstadt Mantua und eine Bootsfahrt auf dem Mincio.

Die Organisatoren hoffen natürlich auf zahlreiche Beteiligung bei den Veranstaltungen in Ichenhausen und Valeggio.

Der traditionelle Schulaustausch zwischen der Hans-Maier-Realschule und der Scuola Media wird auch 2017 fortgesetzt. In wenigen Tagen starten 32 Schülerinnen und Schüler nach Valeggio und im Oktober ist schon zum 10. mal der Austausch in Ichenhausen geplant.

Ein volles Programm sorgt auch in diesem Jahr dafür, dass die beiden Städtepartnerschaften mit viel Leben erfüllt werden, wie der 1. Vorsitzende Robert Strobel zum Abschluss der Mitgliederversammlung feststellen konnte.



Text zum Foto: Partnerschaftsverein/Anna Schiller Die Vorstandschaft des Partnerschaftsvereines Ichenhausen für die nächsten 3 Jahre: 1. Reihe v.l.n.r. 2. Vorstand und Sprecher des Komitees Ichenhausen-Valeggio Karl Heinz Schiller, 1. Vorstand Bürgermeister Robert Strobel, 3. Vorstand und Sprecher des Komitees Changé/St. Germain Le Fouilloux Hermann Ruf 2. Reihe v.l.n.r. Marlene Vogeser, Uschi Deininger-Schorer, Gabi Rau, Eberhard Paintner, Gundi Pohl-Ruf, Cornelia Linder, Gerlinde Schweiger, Maria Brendemühl auf dem Bild fehlen die Beisitzer Claus DaRonco und Hubert Kuhn

Aktion Sauberes Ichenhausen mit mehr als 120 Helfern!

Am Samstag, 25. März 2017, wurde wiederum die bereits zur Tradition gewordene Abfallsammelaktion „Saubere Fluren, Felder und Wälder“ in Ichenhausen durchgeführt. Die Fluren rund um unsere Stadt und unsere Stadtteile sind nunmehr wieder sauber.



Unter den fleißigen Helfern der unterschiedlichsten Gruppen aus dem Stadtgebiet Ichenhausen nahm in diesem Jahr eine Rekordzahl an Jugendlichen z.B. der Feuerwehren, des Jugendzentrums „mon ami“, des Oxenbronner Hüttenclubs e.V. oder des Fischereivereines Ichenhausen teil. Bei der Aktion halfen aber auch der Kleingartenverein, die Fischer Autenried, der Turnverein Ichenhausen, der FC Grün-Weiß Ichenhausen, der Türkische Kultur- und Sportverein, der Wegebaumeister aus Oxenbronn mit seiner Truppe, die Jagdpächter von Ichenhausen und Oxenbronn, Mitglieder des Stadtrates sowie Landwirte und viele mehr.